

KURZFILMPROGRAMM KINDER SHORT FILMS CHILDREN

KURZE FÜR KURZE

Animiert, gezeichnet und geschauspielert. Die „Kurzen für Kurze“ zeigen eine ganze Bandbreite an Filmtechniken und erzählen Geschichten, die heiter, nachdenklich und traurig sind.

SHORTS FOR SHORTIES

Animated, inked, and acted. The "Shorts for Shorties" series shows a spectrum of cinematic techniques, telling stories that are jovial, pensive, and mournful.

- **GRIECHENLANDS SCHÄTZE**
GRIEĶIJAS DĀRGUMI / TREASURES OF GREECE
- **DIE KINDER**
BARNA / THE CHILDREN
- **ZARA UND DIE ANDEREN: MISSWAHL**
ZARA OG DEI: MISSE-KONKURRANSEN / ZARA AND THE OTHERS: MISS MISS
- **DIE LANDUNG**
MAIHINNOUSU / THE LANDING
- **ELLENS PAPIER**
ELLENS ARK / ELLEN'S ARK

So 7.11.

10:15h
CS1

empfohlen ab 6 Jahren



KURZFILME

GRIECHENLANDS SCHÄTZE

GRIEĶIJAS DĀRGUMI / TREASURES OF GREECE

Einen besonderen Fang hat der in der Ägäis schippernde Fischer da gemacht. Sieht ganz so aus, als würden hier antike Schätze auf dem Meeresboden schlummern. Die Rettungsbrigade aus Riga wird herbeigerufen und hat, in altbewährter Manier, ein paar unkonventionelle Ideen parat. Das neueste Feuerwerk der Verschlimmbesserungen aus der lettischen Stopptrick-Schmiede der Animācijas Brigade.

The fishermen have made a very special catch in the Aegean Sea. It looks like ancient treasures are lying on the seabed, just waiting to be found. The rescue brigade from Riga is called in and, in tried-and-true manner, they have a few unconventional ideas up their sleeves. Welcome to the latest explosion of mischief from the Latvian house of stop-motion animation films, Animācijas Brigade.

Jānis Cimmermanis, geb. 1950, ist einer der renommiertesten Animationsfilmer Lettlands. Seit 1983 realisiert er Puppenfilme. Bei den NFL waren „Prop & Berta“ (2001), „Tigeris“ (2011), „Korrida“ (2012) und zuletzt „Londonas brīvdienas“ (2019) zu sehen.

Jānis Cimmermanis, born in 1950, is one of Latvia's most renowned animators and has been making puppet films since 1983. His "Prop & Berta" (2001), "Tigeris" (2011), "Korrida" (2012), and "London Holidays" (2019) have all screened in Lübeck.

Lettland 2020, 11 Min., ohne Dialog

R: Jānis Cimmermanis B: Māris Putniņš K: Māris Brinkmanis,
Dace Rīdīze P: Māris Putniņš, Film Studio „Animācijas
Brigade“